

Repas et colis des aînés

Le repas des aînés

Chaque fin d'année, les habitants de La Chapelle-Launay de plus de 70 ans sont invités au repas des aînés qui se déroule un samedi midi de janvier, servi par les élus municipaux.

Un bouquet est également remis aux doyens de l'assemblée.

La décoration est pensée et réalisée par un groupe du CCAS et Valérie, Agent de Mairie. Les associations créatives de la commune sont invitées à y participer.

Retour en image sur les derniers repas :

Repas des aînés - janvier 2023







Le 20 janvier 2024

Une centaine de convives ont pu déguster le repas confectionné par "Le Champ des Saveurs"

M. le Maire, après avoir adressé ses vœux à l'assemblée, a lu un poème d'un habitant de la commune :

"Commune qui s'étend du Sillon jusqu'à la rive de la Loire
Il y a de belles vues, des paysages divers, beau territoire
La guerre de Vendée, nous a fait quelques pages d'histoire
L'abbaye de Blanche Couronne attirait du monde pour la gloire
Les artistes et les nobles viennent se divertir, manger, et boire
Maintenant la vie a changé, mécanisée, connectée, mais avec des déboires
La campagne est en paix, tranquille c'est une belle victoire
Vous les jeunes garder cela, ce que les anciens ont créé en mémoire
Vous devez faire mieux, c'est votre défi et votre devoir
Pour la Chapelle-Launay j'ai beaucoup d'espoir
Maintenant à vous tous je vous dit bonsoir"

CC

Janvier 2025

Samedi 18 janvier, 120 convives se retrouvaient salle des Aulnes pour le repas des aînés.

Quelques membres de la Chorale "Les Voix du Sillon" a animé la fin du repas.



Colis des aînés

Pour les aînés ne pouvant se déplacer, un colis est déposé par les élus après la date du repas.

De 2021 à 2023, le CCAS a travaillé avec l'épicerie vrac de Saint Etienne de Montluc «Du Bonheur en Bocal» pour proposer un colis composé de produits bio, locaux et dans une démarche de réduction des déchets.

Décembre 2024, c'est O2 Primeur, épicerie de Nort-sur-Erdre qui a confectionné les colis !

Don au CCAS

Le CCAS remercie les aînés qui choisissent de faire don de leur repas ou colis au CCAS.